
п РЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ Криминал присутствует. Криминал уменьшается 

- По1 криминальной милиции, - начал со
общение Ф. Булатов, - мы подняли раскры
ваемость на два процента по сравнению с 
таким же периодом прошлого года, по мили
ции общественной безопасности - на пол
процента, по тяжким преступлениям, пре
ступлениям средней тяжести - на два про
цента. Раскрытие преступлений небольшой 
тяжести осталось прежним. Отрадно отме
тить, что мы продолжаем закреплять поло
жительные результаты по раскрытию 
убийств - 89'процентов. Только по таким 
позициям, как кражи автомашин, поджоги, к 
сожалению, чуть сдали позиции. По сравне
нию с прошлым годом раскрываемость пре
ступлений, связанных с наркоманией, соста
вила 316 процентов. 

По столь короткому, но точному отчету 

На минувшей неделе криминогенная обста
новка в городе значительных перемен не 
претерпела. Резко возросло число преступ
лений против личности. Прибавились два 
убийства, изнасилование и семь фактов на
несения тяжких ранений. В течение после
дней недели сентября дежурной частью 
УВД города зарегистрировано 82 преступ
ления. Несмотря на серьезность большин
ства из них, милиции удалось оперативно 
раскрыть все кражи и преступления, свя
занные с телесными повреждениями, задер
жать трех грабителей, изббличить мошен
ницу. 

Говоря об убийствах, в милиции допуска
ют мотивы отнюдь не бытового характера. 

ясно, что городская милиция не дремлет. Но 
у журналистов накопилось немало вопросов. 

- Как намерены усилить обществен
ный порядок? 

- Как и в былые годы, большие надежды 
возлагаем на членов народной дружины, об
щественных активистов. Более того, прави
тельство Челябинской области приняло указ 
по казакам, и мы займемся привлечением ка
зачества к охране общественного порядка, 
создадим отряд. 

- Можно ли убийства на минувшей не
деле отнести к кзаказнымп? 

- Считаю, что эти два преступления не 
заказные. Нами задержан подозреваемый 
по убийству на ул. Ьибишева, но говорить о 
деталях пока рано. Считаем, что нашли ору
жие убийства, однако требуются доказа-

1 октября в первом часу дня в 100 метрах от дома 
N s 10 по ул. Бибишева в автомашине «Жигули» 
девятой модели нашли труп мужчины с огне
стрельным ранением в голову. 2 октября в ле
сопосадке между трамвайными остановками 
«Профсоюзная» и «Магнитная» обнаружили 
прикрытый ветками труп другого мужчины с 
признаками насильственной смерти: убитый 
был связан, с кляпом во рту. Раскрыть эти пре
ступления сложно. Милиция надеется на содей
ствие в расследовании граждан-свидетелей. 

В минувший понедельник начальник УВД го
рода полковник милиции Ф. А. Булатов на оче
редной пресс-конференции отчитался о работе 
своего управления за минувшие девять меся
цев... 

тельства. По второму убийству тоже обозна
чился подозреваемый. Скорее всего? это ре
зультат борьбы за власть в криминальной 
структуре. Здесь молодежь рвется, не брез
гуя ничем, к власти, наживе, деньгам. 

- Может стоит увеличить штат город
ской милиции? 

- Милиции дополнительные специалисты 
к лучшему. Но беда в том, что при нынешнем 
штатном расписании мы не можем пригла
шать их. К тому же введены новые медицин
ские критерии, определяющие, может ли па
рень служить в УВД. Медики стали очень 
жестко подходить к отбору сотрудников, и 
практика показала, что медики правы. Не 
хотел бы обидеть молодежь, но многие ее 
представители не отличаются интеллектом. 

Хотя на вид парни хоть куда: высокие, рос
лые. Многие, пройдя все медицинские барь
еры, уже через полгода - год сами уходят 
из органов: не рассчитали своих сил и зна
ний, а может, и упорства. Есть и увольнения, 
за злоупотребление служебным положени
ем. Вот и получается: 270 человек приняли 
на работу и в то же время 223 уволили. Из 
них по служебному несоответствию - 3 че
ловека, за нарушение дисциплины - 12, за 
совершение поступков, дискредитирующих 
звание сотрудников - 27, по собственному 
желанию - 56. '.. . 

- Какова помощь города? 
- Если говорить о городском Собрании, то 

сам председатель бывает у нас, знает наши 
боли и проблемы, готов помочь. Многие де
путаты плотно работают с райотделами, 
Крупные предприятия тоже не обходят нас 
вниманием, помогают приобрести различную 
орг- и медтехнику, автомобили. Тот же ММК, 
например. Когда наш отряд ОМОНа вернул
ся из Дагестана, то руководство комбината 
предоставило всем путевки для отдыха на 
Банном. Это же здорово! Наше управление 
такой «роскоши» предоставить ребятам не 
смогло бы. А хороший отдых они заслужили. 
Кстати, где-то в конце года отряд нашего 
ОМОНа вновь, видимо, если не изменится об
становка, отправится в Дагестан. 

Вопросов к Ф. А. Булатову было много. Они 
касались и освещения улиц, и автостоянок, 
и засилия вьетнамо-таджикских торговцев... 
На все дан ответ. 

Ю. ГАЛИН. 

Экология Больные города 
В Госдуму обратились мэры и обще

ственность 14 городов. Они ратуют за 
принятие указа об оздоровлении эколо
гической обстановки в этих населенных 
пунктах. Конкретно —в Братске, Дзер
жинске, Каменске-Уральском, Кирове-
Чепецке, Липецке, Магнитогорске, Ниж
нем Тагиле, Новокузнецке, Новомосков
ске, Норильске, Орске, Туле, Чапаевске, 
Череповце. В этих городах расположе
ны нефтеперерабатывающие или хими
ческие предприятия, заводы черной или 
цветной металлургии. 

Так, Норильский металлургический 
комбинат ежегодно выбрасывает в ат
мосферу более 1,5 миллиона тонн вред
ных веществ, предприятие «Южноурал-
никель» (г. Орск, Оренбургская обл.) — 
более 150 тысяч тонн. Объем выбросов 
Новолипецкого металлургического ком
бината —свыше 350 тысяч тонн, Магни
тогорского —290 тысяч тонн. 

Теперь давайте посмотрим на эти го

рода с точки зрения здоровья их жите
лей. Перед нами данные, которые собрал 
ведущий научный сотрудник Центра де
мографии и экологии человека Институ
та народнохозяйственного планирования 
РАН, доктор медицинских наук Борис 
Ревич. Вот лишь отдельные тревожные 
штрихи. 

Братск. Предприятия лесопромыш
ленного комплекса, алюминиевый завод. 
Ситуация, характерная для городов,"где 
представлена алюминиевая промышлен
ность: у жителей часто наблюдается флю
ороз (в организм поступает избыток фто
ра) и патология опорно-двигательного 
аппарата. * ; 

Кирово-Чепецк. Вследствие экологи
ческого неблагополучия здесь фиксиру
ется, в частности, учащение случаев на
рушения психического развития детей. 

Липецк. Металлургия, фенольное про
изводство. У жителей проблемы со здо
ровьем в связи с воздействием хлорор-
ганических соединений. , 

Магнитогорск. Здесь, как и во всех 
крупных металлургических городах, высо
кая онкологическая заболеваемость и 
смертность. 

Новомосковск. Химическая промыш
ленность. Нарушение иммунного статуса 
у детей. Статистически достоверно, что в 
городе больше часто болеющих детей, то 
есть тех, которые обращаются к врачу че
тыре и более раз в течение года. 

Названным, как и многим другим, горо
дам нужна экстренная помощь. Ведь в 
большинстве своем они десятилетиями 
давали стране прибыль от производства, 
ковали «щит и меч» нашей Родины. Теперь 
в результате кризиса экономики и сокра
щения, а то и закрытия производства мно
гие жители городов оказались без рабо
ты и без средств к существованию. 

А. КЛИМОВ. 
«Труд». 

(ПОРТ Предсезонный турнир волейболистов 
По инициативе Муниципального 

учреждения «Волейбольный клуб» 
с 25 по 28 сентября проводился 
предсезонный турнир по волейбо
лу, посвященный 40-летию победы 
команды «Металлург» на VI Все
мирном фестивале 1957 года в Мос
кве. 

В турнире приняли участие муж
ские команды «Торпедо» (Челя
бинск, высшая лига), «Нефтяник 
Башкирии» (Уфа, первая лига), «Не
фтяник» (Оренбург) и «Академия» 
(Магнитогорск) — команды второй 
лиги. t 

Первое место заняла команда 
«Торпедо», второе —у «Нефтяни
ка». «Академия» в упорной равной 

борьбе уступила «Торпедо» и «Не
фтянику» с одинаковым счетом 2:3. 
Переиграв «Нефтяник Башкирии» 
в предварительном турнире, а за
тем в игре за третье место со сче
том 3:1, «Академия» заслуженно 
замкнула тройку призеров. 

Турнир показал, что «Академия»? 
(старший тренер А. Мещеряков, 
тренер Т. Мунгалова) имеет реаль
ную возможность в 1998 году пе
рейти в первую лигу. 

27 сентября МУ «Волейбольный 
клуб», участники турнира и болель
щики чествовали участников фес
тиваля 40-летней давности: масте
ра спорта Бориса Акулова, Арка

дия Кривошейко, Анатолия Слони
на, а также ветеранов волейбола 
мастера спорта Михаила Есипова, 
Валентина Егорова, Александра 
Мещерякова, Гария Ващенко, Алек
сандра Коровина, Сергея Сараева, 
Виктора Агапова, Юрия Булавина и 
других. 

К сожалению, у администрации 
ОФиЗ «Магнит» не нашлось време
ни посетить игры, посвященные ко
манде «Металлург». 

А. ПИРКЕР, ветеран спорта. 
• P.S. Для болельщиков и любите

лей волейбола во избежание криво
толков о бюджете волейбольного 
клуба сообщаю: МУ «Волейбольный 

клуб» финансирует профессиональ
ную мужскую команду «Академия» 
(вторая лига), профессиональную 
женскую команду «Педагог» (вто
рая лига), юношескую сборную го
рода, юношей-инвалидов интерната, 
мужскую команду ветеранов 40 — 
47 лет (высшая лига), содержит ин
структоров-методистов вжилых рай
онах, проводит все городские сорев
нования. 

Этот перечень реально подтвер
ждает необходимость превышения 
бюджета «Волейбольного клуба» 
над бюджетом баскетбольной ко
манды «Кредо-Академия» (высшая 
лига). 

Владимир Антипин: «В Чехии мне стало скучно» 
В минувшее хоккейное межсезо

нье, в отличие от предыдущих лет, 
состав магнитогорского «Метал
лурга» пополнили лишь два хокке
иста со стороны (остальные «но
вички» возвратились в команду 
после небольшого перерыва) — 
голкипер Максим Михайловский и 
защитник Владимир Антипин. Но 
если первый из них, приезд кото
рого в Магнитку из ХК ЦСКА стал 
сенсацией, пока еще из-за травмы 
не выступал в «Металлурге», то 
второй в первых же встречах рос
сийского чемпионата показал то
вар лицом. Мощный, габаритный, с 
хорошо поставленным броском за
щитник атакующего плана Антипин 
в стартовых домашних матчах с 
самарским ЦСК ВВС и саратовским 
«Кристаллом» не только надежно 
сыграл в обороне, но и забросил 3 
•шайбы. А затем продолжил бомбар
дирскую поступь на выезде и вы
шел в лидеры в списке бомбарди
ров «Металлурга», опередив мас
титых и результативных нападаю
щих команды. И кто знает, возмож
но бьгАнтипин возглавлял список 
снайперов и сейчас, если бы не 
небольшая травма, полученная им 
в-конце сентября... 

— Ты всегда игрешь так ре
зультативно? —с этого вопроса 
и началась наша беседа с Влади
миром Антипиным. 

—Да. Я, в общем-то, всегда мно
го забивал. В Усть-Каменогорске, 
например, забрасывал 15 шайб за 
сезон, когда «Торпедо» выступа

ло в МХЛ. Так что хорошей резудь-
тативностью отличался и раньше, 
до приезда в Магнитку. 

— В прошлом сезоне ты выс
тупал в Чехии, в клубе «Ческе-
Будеевице». И контракт был 
хороший, и играл в Европе, и 
участвовал в турнире Евролиги. 
Чем же мотивирован твой при
езд в Россию, и почему выбрал 
именно «Металлург»? 

— В Чехии, откровенно говоря, 
скучно было. Даже одиноко. Хотя 
и жил я там с семьей, общаться нам 
было, в общем-то, не с кем., Все же 
по-чешски говорят. А в Магнитку 
меня давно звали, тем более, что 
здесь выступает много усть-каме
ногорских ребят. Когда играли вме
сте за сборную Казахстана, и Бо
родулин, и Корешковы, и Земдяной 
предлагали мне попробовать силы 
в «Металлурге». Даже в Москве, 
куда я приезжал с чешским клубом 
на матч Евролиги с «Динамо» (кста
ти, тот матч «Ческе-Будеевице» 
выиграл со счетом 6:2 — прим. В. 
Р.), общаясь с динамовцами, мно
го слышал о Магнитке. 

— Сильно ли отличается рос
сийский чемпионат от чешско
го? 

— В Чехии совсем другой стиль 
игры. Я поначалу там вообще путал
ся. У нас как играешь: смотришь за 
партнерами, меняешься с ними ме
стами, подстраховываешь. Там же, 
как «взял» персонально одного со
перника, так и катаешься с ним. 
Силовой борьбы в чешском чемпи

онате мало. Здесь, в России посто
янно толкаются, и у борта, и в се
редине'площадки, там же такого 
нет. 

— А где , на твой в з г л я д , 
выше уровень игры? 

— Думаю, российская лига по
сильнее. Это доказывают и матчи 
Евролиги. Недавно и «Лада», и 
«Динамо» выиграли у чешских клу
бов. 

— Судя по всему, в «Метал
лурге» ты освоился довольно 
быстро. Как тебе показалась 
новая команда? 

— Да она не новая для меня. Я 
и раньше почти всех ребят из «Ме
таллурга» знал. Поэтому-то сюда 
еще и приехал. Рассудил так: всех 
хорошо знаю, значит, все нормаль
но будет. 

— Сейчас костяк команды со
ставляют воспитанники двух 
хоккейных центров — Челябин
ска и Усть-Каменогорска. Нет 
ли в коллективе каких-то груп
пировок, разногласий? Может, 
отсутствует взаимопонимание, 
скажем, между челябинцами и 
казахстанцами? 

— Ни в коем случае. Ребята 
дружные как говорится, один за 
всех, все за одного. 

— В прошлом сезоне сборная 
Казахстана удачно выступила 
на предолимпийском турнире, 
завоевав путевку на Олимпиа
ду в Нагано. А вот на чемпио
нате мира в группе «В», где ты , 
кстати, вошел в символичес

кую сборную «Олл Старз», ус
тупила первое место белорусам. 
Чего не хватило вам для побе
ды на мировом первенстве? Не 
все сильнейшие игроки собра
лись в национальной сборной 
на финише сезона? 

—Действительно, не все подъе
хали. Не было Корешковых, Соко
лова, которые, без сомнения, уси
лили бы сборную. Да и судья в мат
че с командой Белоруссии засчи
тал гол, которого не было, и мы из-
за этой шайбы проиграли с мини
мальным счетом 3:4. 

— В феврале казахстанской 
сборной предстоит дебют на Олим
пийских играх. В Магнитке высту
пают сразу несколько кандидатов 
•в эту национальную команду. Рань
ше их весьма неохотно отпускали в 
сборную. Будете ли вы на сей раз 
целенаправленно готовиться к 
столь значимому мировому форуму, 
или вся подготовка «пройдет» в 
«Металлурге»? 
' — Будем готовиться специаль

но. Кандидаты на участие в Олим
пиаде съедутся на сбор, где и оп
ределится окончательный состав. 
А проблем с руководством магни
тогорского клуба не возникнет: не
обходимая договоренность давно 
достигнута. В российском чемпио
нате будет перерыв,вот во время 
него мы и отправимся в сборную 
Казахстана. 

В.'РЫБАЧЕНКО. 

ОТЗВУКИ ПРАЗДНИКА 
Спасибо 
за внимание 
к ветеранам 

30 сентября мы с мужем по 
приглашению совета ветеранов 
коксохимического производства 
побывали на вечере, посвящен
ном Дню пожилого человека. 
Хочу поделиться впечатления
ми. 

Благодарим генерального ди
ректора ЗАО «РМК» В. Н. Его
рова, председателя профкома 
Н. Д. Аксенова, председателя 
совета ветеранов А. И. Очкина 
за прекрасную организацию 
встречи старшего поколения тру
дящихся, за теплое душевное 
отношение к ветеранам. 

Много было веселья: за чаш
кой чая мы пели, танцевали, весь 
вечер играла гармонь. Порадо
вал нас концерт музыкантов кон
серватории. С огромным интере
сом слушали русские песни в ис
полнении солистки Л. Мишуро-
вой. А молодой гитарист просто 
нас очаровал и поднял настрое
ние. Домой нас отвезли на авто
бусе. 

В. ПИРКЕР, ветеран труда. 

Мы обрели 
родной дом 

Около года назад в связи с 
очередной реорганизацией на 
ММК был ликвидирован проект-
но-конструкторский отдел. Зна
чительная часть сотрудников 
ПКО перешла на работу в Гип-
ромез. 150 пенсионеров были 
также взяты под его опеку. На 
первой встрече,приуроченной к 
65-летнему юбилею ММК, гене
ральный директор Ю. А. Тверс
кой очень искренне и сердечно 
предложил пенсионерам ПКО 
считать Гипромез своим родным 
домом. 

В День пожилого человека 
нас вновь пригласили в гости. С 
пенсионерами Гипромеза мы не 
чужие: долгие годы бок о бок 
трудились на развитие ММК, 
пользуясь одними архивами, 
встречаясь в цехах. 

Собравшихся тепло и сердеч
но приветствовали генеральный 
директор и председатель проф
кома. Настоящим подарком стал 
концерт муниципального духо
вого оркестра под управлением 
И. Капитонова. 

Встретились мы и с нашими 
сотрудниками. Было интересно 
узнать, как работают на новом 
месте наши молодые коллеги. 

На прощание каждому пенси
онеру вручили продуктовый на
бор. Спасибо за тепло и сердеч
ную доброту, подаренные вете
ранам. 

По поручению пенсионеров 
ПКО 

Н. Г. ЖИГУЛЕВА, 
В. М. САФОНОВ, 

Н. К. БАЗИЛЕВСКАЯ. 


